



**Message de Mgr Héctor Vila à l'occasion de la Journée Mondiale de l'Enfance Missionnaire
6 janvier 2023**

Alors que le Saint-Père saluait tous les garçons et les filles missionnaires à l'occasion de la fête de l'Épiphanie et de la Journée Mondiale de l'Enfance Missionnaire, j'y joins aussi ma voix pour souligner le rôle des enfants missionnaires dans notre diocèse.

À tous nos enfants qui vivent et défendent les Évangiles, aux enfants de nos familles en mission et à tous les enfants qui recherchent la sainteté et travaillent à répandre l'amour de Jésus-Christ : sachez que vous êtes des témoins à part entière et nécessaires à l'amour de Dieu pour les toutes générations et plus particulièrement pour la vôtre.

Mes prières et les prières de toute l'Église sont avec vous, et vous accompagnent dans vos joies et vos sacrifices.

Que notre Père Céleste vous fortifie et vous soutienne maintenant et pour toujours.

+ Hector Vila

Évêque du diocèse de Whitehorse